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 Nessuna notizia da segnalare 

 

Lunedì 14 novembre 

 Banda ultra-larga, Calabria al primo posto. L'infrastruttura raggiunge nella nostra regione una 

copertura del 75% delle abitazioni (ilVelino/AGV NEWS) Sul fronte della banda ultra-larga l'idea 

tradizionale e' quella di un sud molto piu' lento del resto del Paese. E di una Calabria che arranca. I 

dati del rapporto su reti e servizi di nuova generazione (Ores) dell'I-Com capovolgono la percezione 

comune. 

 

  

 

Martedì 16 novembre 

 Banda larga, Regione E.R.: La rete di Lepida vince per l’European Broadband Awards 2016. E’ 

stata premiata nella categoria “riduzione costi e coinvestimenti”. Lepida spa, unica italiana tra i 16 

finalisti dell’“European Broadband Awards 2016”, si è aggiudicata la  vittoria in una delle 5 

categorie del concorso europeo che premia le buone pratiche volte ad espandere la banda larga nel 

territorio comunitario. Il premio è stato conferito dal commissario europeo per l’economia e le 

società digitali, Guenther Oettinger. “I modelli messi a punto dalla Regione con Lepida stanno 

dando grandi risultati”, ha commentato l’assessore regionale con delega alla Telematica, Raffaele 
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Donini, esprimendo “soddisfazione per il riconoscimento e per l’ottimo lavoro che Lepida ha fatto”. 

o Link: https://goo.gl/uXCA4G  

Venerdì 18 venerdì 

● Dalla Ue oltre 10 mln per banda larga in 20 Comuni del parmense La montagna va in Rete. La 

Giunta regionale ha sbloccato oltre 10,6 milioni di euro di fondi europei per completare entro il 

prossimo quadriennio la copertura con la rete Internet ultraveloce del territorio rurale e in 

particolare di quello appenninico. Il programma di infrastrutturazione digitale interessa 96 comuni 

(si tratta di interventi per collegare 33 municipi e 83 aree produttive) di cui 21 nella provincia di 

Bologna, 20 nella provincia di Parma, 10 in quella di Piacenza, 13 in quella di Reggio Emilia, 5 in 

quella di Rimini, 11 in quella di Modena, 11 in quella di Forlì-Cesena, 2 in quella di Ravenna e 3 in 

quella di Ferrara. 

● Link: https://goo.gl/0aF8Z4 

 

Mercoledì 16 novembre 

 BANDA ULTRA LARGA: SANTORO, PATRONAGE FVG PER PROGETTO RUNE. "La Regione ha dato il 

proprio nulla osta al Progetto Rural Networks (RuNe) tramite una lettera di patronage, rispondendo 

così alla domanda formale di fine settembre del partner  italiano del Progetto InAsset S.r.l.". Lo 

afferma l'assessore alle Infrastrutture e al Territorio del Friuli Venezia Giulia Mariagrazia Santoro, in 

merito alla discussione della mozione avvenuta oggi in Consiglio regionale. "Sono stati pertanto 

effettuati e conclusi - ha aggiunto Santoro - tutti i dovuti approfondimenti per poter valutare con 

certezza e determinazione il progetto RuNe ed è stata riscontrata la non incompatibilità alle nuove 

condizioni proposte e, quindi, una sostanziale approvazione o via libera da parte regionale, fermo 

restando che alla Regione al momento è richiesto un'azione facilitatrice e non di supporto 

economico". 

o Link: https://goo.gl/vYnx1o  
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Martedì 16 novembre 

 TLC: ANCI INCONTRA TIM SU PIANO BANDA ULTRALARGA. Lo sviluppo della banda ultra larga e 

l'estensione della connettivita' veloce anche alle aree piu' periferiche: i temi sono stati al centro di 

un incontro tra i vertici dell'Anci Piemonte e quelli della Tim, nella sede dell'associazione dei 

Comuni, a Torino. Alla riunione hanno partecipato il presidente dell'Anci Andrea Ballare', il vice 

presidente con delega all'innovazione tecnologica Michele Pianetta, il responsabile rapporti 

istituzionali di Tim Paolo Di Bartolomei e i referenti regionali Tim per la rete fissa e per i rapporti 

commerciali nella pubblica amministrazione locale.  

Mercoledì 16  novembre 2016 

● Lavori per Banda Larga a Verbania "Passi in avanti per la Banda Larga a Verbania. Lavori in corso a 

Intra degli operatori privati; il Comune aderisce all’accordo regionale per dare tempi certi e più 

rapidi agli operatori del settore". All'interno il comunicato dell'Amministrazione Comunale.In 

merito agli investimenti per portare la banda larga in città si segnala che, da qualche giorno, un 

operatore privato del settore (Telecom) ha iniziato i lavori di posa della fibra ottica per i cittadini di 

Intra Alta (via XXIV maggio - via Franzosini). Un passo in più nella direzione di dotare la nostra città 

di questo prezioso strumento di comunicazione che, lo ricordiamo, necessità degli interventi degli 

operatori del settore per “allacciare” le utenze dei privati al servizio. In questa direzione nei giorni 

scorsi la giunta comunale su proposta del sindaco Silvia Marchionini ha votato l’adesione della 

nostra città all’accordo di Programma Quadro tra Regione e MISE per lo sviluppo della banda ultra 

larga. 

o Link: goo.gl/w5qkdY 

Venerdì 18 novembre 
● Il Comune di Carmagnola aderisce al progetto “Piano strategico Banda Ultra Larga” L’adesione al 

progetto rappresenta una possibilità di sviluppo per il territorio. Il Comune di Carmagnola, con 

Deliberazione di Giunta Comunale n. 290 del 3 novembre 2016, ha approvato la bozza di 

Convenzione con la Regione Piemonte, il Ministero per lo Sviluppo Economico e Infratel per 
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l’adesione al progetto “Piano Strategico e Banda Ultra larga”. L’adesione al progetto rappresenta 

una possibilità di sviluppo per il territorio poiché individua le aree bianche della città, ossia quelle 

aree nelle quali nessun operatore privato di banda larga ha manifestato interesse ad effettuare 

lavori per estensione del servizio, e le classifica quali zone prioritarie nelle quali sviluppare una rete 

a banda ultra larga pubblica. 

● Link: goo.gl/WziUZ2 

  

Martedì 16 novembre 

 TLC: TIM, A BARI GIA' DISPONIBILE LA BANDA ULTRALARGA FINO A 1.000 MEGA. Sono già circa 

30mila le abitazioni di Bari raggiunte da TIM con il nuovo progetto di cablaggio della città in 

tecnologia FTTH, cioè con la fibra ottica che raggiunge direttamente gli edifici e che rende 

disponibili collegamenti fino a 1.000 Megabit al secondo. Il programma, partito nello scorso mese 

di giugno, interesserà progressivamente gran parte delle unità immobiliari della città per 

concludersi entro il 2018. A sottolinearlo la società in una nota. In diverse zone di Bari il servizio di 

internet ultra-veloce a 1.000 Megabit è già a disposizione di cittadini e imprese, a testimonianza 

dello stato avanzato dell'infrastrttura. 

 

Martedì 16 novembre 

 AGENDA DIGITALE: DEMURO, BANDA LARGA E' CUORE PROGETTO. "La banda ultra larga e' il 

cuore dell'Agenda digitale, l'intervento fondamentale in grado di assicurare nuove opportunita' di 

crescita economica e sociale ai piccoli Comuni della Sardegna". Lo ha detto l'assessore degli Affari 

generali, Gianmario Demuro, nell'incontro con il Comitato regionale per le Comunicazioni 

(Corecom).  

 

Lunedì 14 novembre 

● Banda ultra larga per altri 2,3 milioni di siciliani Tim si e' aggiudicata il bando per 106 mln 

(Giornale di Sicilia) (ANSA) In dirittura d'arrivo i lavori che porteranno la Banda ultra larga nelle case 

di altri 2,3 milioni di siciliani facendo dell'Isola una delle regioni italiane a piu' alta velocita' di 

connessione. Entro il gennaio 2017 la Tim - che si e' aggiudicata il bando pubblicato dal ministero 

dello Sviluppo economico attraverso la societa' Infratel per un investimento complessivo di 106 

milioni - portera' connessioni fino a 100 megabit in 1.250.000 case, scuole, caserme, ospedali e 

uffici della pubblica amministrazione. 
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Venerdì 18 novembre 
● Banda larga, investimenti per 3,5 milioni di euro a Umbertide. Al Campus “Da Vinci” incontro 

pubblico tematico su agenda digitale e fibra ottica, Locchi “Una connessione veloce determinante 

per sviluppo e innovazione territorio”. Si è tenuto ieri (giovedì 18 novembre) al Campus 

“Leonardo Da Vinci” l’incontro pubblico “Agenda digitale e fibra ottica”, finalizzato ad 

approfondire il tema della banda larga e delle nuove prospettive di sviluppo della 

comunicazione per imprese, associazioni e privati cittadini. 
● Link: goo.gl/j6S6O7 
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